



L'asso Cap vers la nature récompensée

Avec son opération « Balance pas dans ton port », l'association « Cap vers la nature » vient d'obtenir une aide conséquente pour réaliser ses actions. Forte de ses partenariats avec la Balise et Konk ar Lab, l'association a déjà sensibilisé un large public par ses différents ateliers et actions citoyennes. « Il existe des solutions concrètes pour préserver notre environnement, et réduire notre impact sur la nature », estime Caroline Deniaud, animatrice salariée de l'association avec Leïla Baron. Un cycle d'interventions est prévu au collège des Sables-Blancs et à l'école de Kerandon, ainsi que des rencontres avec les acteurs du port de Concarneau. Sorties sur le terrain, ramassage des déchets, ateliers de fabrication de produits respectueux de la nature : les idées ne manquent pas pour fédérer et responsabiliser chacun. Pour toutes ces raisons, la Fondation « Crédit Maritime - Grand Ouest » a reconnu toute la valeur innovante de ce projet, et leur a attribué un prix de 3 000 € remis par son directeur régional Pascal Da Silva.



Les membres du bureau de l'association félicités par les responsables de l'établissement financier qui l'a récompensée.